



Gemeinde Thurnen



GEMEINDE
RIGGISBERG

Thurnen und Riggisberg, 11. März 2021

Schulorganisation der Gemeinden Thurnen und Riggisberg Einführung Basisstufe

Sehr geehrte Eltern

In den vergangenen beiden Jahren fanden zwei Gemeindefusionen statt. Einerseits fusionierten Mühlethurnen, Lohnstorf und Kirchenthurnen zur Gemeinde Thurnen, andererseits schlossen sich die Gemeinden Rümligen und Riggisberg zusammen. In beiden politischen Prozessen war die Schule ein zentrales Thema.

Die nun noch offenen Schritte betreffen die Schulorganisation der beiden neuen Gemeinden, welche ab dem Schuljahr 2022/23 vollzogen wird. Wir freuen uns, Sie über die jeweiligen Entscheide der Gemeinderäte Thurnen und Riggisberg zu informieren sowie Ihnen die Pläne für die beiden Schulstandorte Rümligen und Kirchenthurnen bekannt zu geben.

So entstehen ab August 2022 an den beiden Standorten je eine Basisstufenklasse, welche Kinder vom Kindergarten bis zur zweiten Klasse besuchen werden. Dies ermöglicht es den kleinsten Kindergarten- und Schulkindern, die Schule in der Nähe ihres Daheims zu besuchen. Bei der Bildungs- und Kulturdirektion Bern wurden die entsprechenden Bewilligungsverfahren eingeleitet, und wir erwarten die offiziellen Genehmigungen in den kommenden Monaten.

Die weiteren Schritte der Planung sowie die vielfältigen organisatorischen Fragen werden sich in den kommenden Monaten klären. Gerne werden wir Sie zu einem späteren Zeitpunkt wieder informieren.

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme und freuen uns auf die Eröffnung der beiden Klassen in unseren Gemeinden.

Freundliche Grüsse

GEMEINDE THURNEN

Monika Schmutz
Gemeinderätin Bildung

Anna Marie Baldino
Schulleitung Thurnen

GEMEINDE RIGGISBERG

Susanne Rüegsegger
Gemeinderätin Bildung

Rosmarie Fischer
Schulleitung Riggisberg